

Mobbing im Internet in sozialen Netzwerken



Menschen erleben Mobbing in ihrem Alltag zum Beispiel in der Schule, am Arbeitsplatz oder in der Einrichtung.

- Mobbing: Mehrere Menschen in einer Gruppe machen Ihnen das Leben für längere Zeit schwer. Sie erzählen absichtlich falsche Dinge über Sie, es ist Ihnen unangenehm. Sie fühlen sich machtlos.

Menschen erleben Mobbing auch im Internet in sozialen Netzwerken.

Es werden absichtlich falsche Dinge im Internet erzählt, zum Beispiel auf Facebook oder auf Instagram.

Menschen werden belästigt oder beschimpft.

Das ist wichtig:

Mobbing im Internet ist für alle Beteiligten sehr belastend.

Trauen Sie sich, über Ihre Erfahrungen zu sprechen.

Sie müssen sich nicht für Ihre Erfahrungen schämen.

Suchen Sie sich Hilfe, zum Beispiel bei einer Beratungsstelle.

Auf der Seite von **Safer Internet** finden Sie unterschiedliche Beratungs-Stellen zum Thema Mobbing im Internet.

<https://www.saferinternet.at/themen/cyber-mobbing>

Überlegen Sie:

Wie oft verwenden Sie das Internet für den Austausch mit anderen Personen?

Welche Plattformen verwenden Sie (z.B. Instagram, Facebook, tiktok,...)?

Haben Sie dort schon etwas Unangenehmes erlebt?




